

# Alte Garde aktiv

## 15 Jahre Senioren im Spielmannszug

**Ramsdorf (pd).** Seit nunmehr 15 Jahren besteht die Alte-Garde, die seinerzeit im Jahre 1991 unter der Führung von Tambourmajor Bernhard Lehmkuhl gegründet wurde.

Die Überlegungen, einen eigenständigen Senioren-Spielmannszug mit ehemaligen Flötisten und Trommlern ins Leben zu rufen, kamen schon im Jahre 1989 auf. Die Idee stammte von Andreas Lehmkuhl, Tambourmajor des Hauptspielmannszuges, und von Heinz Kerkhoff, dem damaligen Ersten Vorsitzenden des Hauptspielmannszuges, der leider viel zu früh starb. Schnell fanden die Gründer

22 ehemalige Spieler, die Interesse zeigten.

So traf man sich am 19. Januar 1991 in der Gaststätte Lohmann-Selting, um die Alte-Garde Ramsdorf zu gründen. Kurz danach fanden schon die erste Proben in der Paulusschule statt. Jeweils eineinhalb Stunden, alle vier Wochen am Sonntagmorgen, hat sich dieser Termin bis zum heutigen Tag nicht geändert.

Andreas Lehmkuhl (Flötisten) und Heinz Kerkhoff (Trommel) fungierten anfangs als Ausbilder. Nach dem Tod von Heinz Kerkhoff übernahm diese Aufgabe Udo Lehmkuhl.

34 aktive Spieler kann



**Aufgestellt: Die Spielleute im Spielmannszug Ramsdorf.**

Foto: pd

der Verein heute aufbieten, wobei in den vergangenen zwei Jahren fünf Damen den Verein stärken. Das Hauptziel des Vereins sei es, die Kameradschaft und Geselligkeit zu pflegen, so die Pressemitteilung.

Mit dem Einsatz auf dem

Ramsdorfer Schützenfest sowie bei Nachbarvereinen gibt der Spielmannszug nebenbei sein Bestes. Bernhard Lehmkuhl, Tambourmajor und Erster Vorsitzender, führt mit über 70 Jahren als ältester die Alte-Garde an. Tatkräftig unter-

stützt wird er vom Zweiten Vorsitzenden, Helmut Seyer. Man sei immer wieder bemüht, neue Spieler in den Verein aufzunehmen, hieß es.▷ *Wer Interesse hat, ist jederzeit willkommen. Weitere Infos: Tel. 02863/5117.*